FÖRDERVEREIN GESAMTSCHULE NIPPES e.V

foever-nippes@schulen-koeln.de



Rückblick: Tage der offenen Tür 2016 (aus Sicht des Fördervereins)

Am 25./26.11. waren die Tage der offenen Tür für die neuen 5er und die neuen 11er Schüler. Der Förderverein präsentierte sich im Foyer. Unter dem Motto "DAMIT DER SCHÜLERAUSTAUSCH FÜR ALLE ERSCHWINGLICH WIRD - KEIN KIND ZURÜCK LASSEN!" wurden an Besucher/innen, Schüler/innen und Lehrer/innen etwa 400 HotDogs und ungezählte PopCorn-Tüten verteilt.





Danke an alle Spender, die dem Schüleraustauschprogramm der Gesamtschule Nippes damit sehr helfen. Großer Dank aber auch an die Schülerinnen und Schüler, die ihre Freizeit geopfert und durch ihre Hilfe für einen (nahezu) reibungslosen Ablauf gesorgt haben.

In der Cafeteria sorgten ein beeindruckendes Kuchenbuffet und die Unterstützung zahlreicher Eltern ebenfalls für Spendeneinnahmen. Diese kommen dem allgemeinen Fördertopf zugute. Vielen Dank an die Kuchenbäcker/innen und an die Helfer/innen beim Aufbau, bei der Betreuung der Cafeteria und beim Abbau.



Fazit: Aus Sicht des Fördervereins haben die Tage der offenen Tür nicht nur Spaß gemacht, sie waren auch noch überaus erfolgreich!

Ausblick: Wenn das Wetter mitspielt, werden wir auf dem Weihnachtsmarkt in der Körnerstraße am 04.12. mit unserer PopCorn-Maschine weitere Spenden sammeln. Ihr seid alle herzlich eingeladen, vorbei zu kommen.